



みんなのさとたより



7/17に「山中節山路会」の皆さんが民謡を披露しに来て下さいました。馴染みの民謡が多く、歌詞を見なくても皆さん口ずさまれていました。民謡の歌声に太鼓や三味線の心地よい音色、踊り子さんの優雅な動きと見どころ満載のひとときでした。終了後には入居者一人一人と握手して下さい、涙を流される方もいらっしゃいました。



5月に遊びに来て下さったカルメン幼稚園の園児達が7/18に遊びに来て下さいました。前回の子供達よりもさらに小さな年中さん♡小さなお客様の登場に皆さん目じりが下ががり、可愛い歌にリズムを取ったり、手拍子したりされていました。



7月から給食の業者が変わりました!!季節に応じたメニューが今まで以上に増えました♪ざるそばに、うな丼、ぶっかけそうめん、デザートのスイカなどなど・・・
「食べる楽しみ」を大切にしていきたいと思えます。



夏の風物詩といえば「花火」!!各ユニットそれぞれ工夫し色々な花火を描きました♪そして、7/17に101歳を迎えられた入居者様のお誕生日に大きなホールケーキを準備させていただきました。

外出ドライブのお知らせ

先月号でお知らせしました個別の外出支援(ドライブ)はまだまだ募集中なので、気軽に職員までお問い合わせ下さい。
※施設から運転手と送迎車の準備をさせていただきますのでご家族との団欒の時間にご活用ください。

～ 今後の行事予定 ～



- ❖毎週火曜日 カラオケ喫茶 14:30～15:30
- ❖毎週金曜日 体操教室 14:00～15:00
- ❖誕生日会 (各ユニットで行います)
- ❖演芸ボランティア(大正琴演奏 あじさい様): 日時未定



残暑が厳しい毎日ですが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。熱中症に注意し、元気に夏を過ごしたいと思います。理事長が毎日世話をしているみんなのさとの畑では、ミニトマトやナス、オクラ、ゴーヤ、パプリカなどの夏野菜が収穫できています。さつま芋のつるや葉っぱも青々とし、秋の収穫が楽しみです。

